







COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ATELIER ACERCA D'ECHANGES D'EXPERIENCES ENTRE GESTIONNAIRES DE SITES PATRIMOINE MONDIAL, du 31 janvier au 5 février 2016

L'AECID (Agence espagnole pour la Coopération internationale au développement) en collaboration avec FIIAPP (Fondation internationale et pour Ibéro-Amérique d'administration et de politiques publiques) et la Section Culturelle de l'Ambassade d'Espagne au Sénégal, ont organisé la semaine dernière un stage de formation dans la gestion du patrimoine mondial en Espagne.

Dans le cadre d'une fructueuse coopération en matière de culture entre le Sénégal et l'Espagne, cinq gestionnaires de sites du patrimoine mondial du Sénégal et deux gestionnaires de Parcs Naturels, ainsi que le Directeur de Patrimoine et celui des Parcs Naturels ont visité plusieurs villes de l'Espagne accompagnés par des experts du Ministère Espagnol de la Culture.

L'Espagne reste une référence en termes de gestion du Patrimoine Mondial, avec une grande expérience due au fait d'être le deuxième pays avec le plus grand nombre de sites Patrimoine Mondial reconnus pour l'UNESCO et le troisième pays au monde en tant que destination touristique.

Entre autres, les experts en matière de Patrimoine et Parc Naturels ont visité le Musée National El Prado à Madrid. Ensuite, ils ont voyagé en Andalousie pour rendre visite, en deux groupes séparés selon les caractéristiques de leurs sites ; à la Ville de Cordoue et au Parc Naturel de Doñana. À Cordoue ils ont pu profiter d'une visite aux « patios » de l'ensemble historique, pour connaître la gestion et relation du Patrimoine Matériel et Immatériel. De leur coté, ils ont pu connaître l'espace du Parc Naturel de Doñana et apprendre ses stratégies touristiques, son système d'usage public, ainsi que les programmes d'éducation et bénévolat environnemental qu'ils mènent. Finalement, tout le groupe a visité l'ensemble de monuments Patrimoine de l'Humanité de Sevilla, ainsi comme son musée d'arts et traditions populaires.

Les participants ont défini cette expérience comme « instructive, satisfaisante, riche et très profitable en termes de transfert de savoir et de savoir faire » et ils retournent avec « beaucoup d'ambitions » pour le Sénégal.













Organisateurs

En collaboration avec

Cette formation est la deuxième phase d'un premier échange organisé en Novembre 2015 au Centre d'interprétation de Toubacouta, où les experts sénégalais avaient présenté la situation et les défis des sites Patrimoine Mondial de l'UNESCO dans le pays. En plus, elle sera suivie d'une troisième phase prévue au mois de Mars à St Louis.

Ces ateliers rentrent dans le cadre du programme ACERCA de formation du capital humain pour la gestion culturelle. Le but est d'offrir un appui technique aux gestionnaires des sites Patrimoine de l'Humanité UNESCO, pour contribuer non seulement à la bonne gestion de ces sites mais aussi à développer des politiques durables de promotion touristique.

<u>Contact Presse</u>: Alexandra Gil - Cultura Dakar Cultura.dk@gmail.com





